

## SAG implementa acciones de control



**TALCA.** El Servicio Agrícola y Ganadero (SAG) ha redoblado los esfuerzos, para salvaguardar la agricultura chilena frente a la amenaza de la mosca de la fruta, una plaga que pone en riesgo la producción frutícola.

A través de una serie de medidas estratégicas, el citado servicio está logrando avances significativos, en la detección y erradicación de esta peligrosa plaga. En 2024, se ha desplegado un equipo de 1,026 personas, dedicadas a la lucha contra la mosca de la fruta. Con más de 10 mil 288 trampas instaladas en áreas clave, se han realizado cerca de 300 mil revisiones de trampas, en más de 18 mil lugares muestreados a lo largo del país.

En 1995 se declaró a Chile país libre de moscas de la fruta de importancia cuarentenaria. Y por ello es el único país libre de todas las moscas en la región y, a nivel continental.

Cabe destacar, que, en los últimos años, Chile exportó más de 2.8 millones de toneladas de frutas frescas. Este monto incluye una amplia gama de frutas frescas, como uvas, cerezas, arándanos, manzanas, paltas, entre otras.